

*Lass mich geben, wenn ich am Ende der Strasse ankomme
und die Sonne für mich untergegangen ist.
Ich will keine Riten in einem düsteren Raum,
warum weint man um eine befreite Seele?
Vermisse mich ein wenig, aber nicht für lange
und nicht mit gesenktem Kopf.
Erinnere dich an die Liebe, die wir einst teilten.
Vermisse mich, aber lass mich geben.*

Die vier Frauen in seinem Leben:

Maureen, seine Frau
Morgane und Nina, seine Töchter
Stefanie, seine Mutter

und seine Familie und Freunde in Österreich und Kanada sind zutiefst betrübt, Ihnen das
Ableben von

Roland Frischherz

mitteilen zu müssen.

Er ist am 23. Dezember 2020, im Alter von 62 Jahren verstorben.

Wenn Sie sein Andenken ehren wollen, denken Sie an die «Ligue vaudoise contre le cancer»,
IBAN CH89 0024 3243 4832 0501Y, Vermerk: Roland Frischherz

In Anbetracht der Umstände wird die Zeremonie in der Privatsphäre der Familie stattfinden.